

Premian a emprendedores locales de Cerro de San Pedro

Cerro de San Pedro, San Luis Potosí, 23 de junio de 2022.- La Fundación Todos por Cerro de San Pedro A.C. realizó la entrega de más de \$250 mil pesos en premios, a emprendedores locales que resultaron ganadores de la 3° edición del programa Iniciando mi Negocio y la 6° edición del programa Impulsemos los Negocios Locales.

Iniciando mi Negocio, es un programa que inspira y apoya el emprendimiento. A través de 7 etapas el emprendedor podrá aterrizar su idea de negocio mediante capacitación y mentoría. Esta edición contó con la participación de 16 emprendedores, de los cuales 8 resultaron ganadores: Marcos Loredo García, Fernanda Martínez Loredo, Dulce Guadalupe García Loredo, Luz Adriana Ponce Alonso, Andrés Guillermo Bouquet Ramírez, Elizabeth Rivera Dávila, Josefa Partida Mendoza y José Saúl Torres Díaz.

Por su parte, *Impulsemos los Negocios* convoca a emprendedores que cuenten con un negocio operando y estén interesados en hacer mejoras o innovaciones a su negocio. Para esta edición se contó con la participación de 31 emprendedores. Los criterios para evaluar los negocios son: liderazgo, comunicación, trabajo en equipo, sustentabilidad, innovación y calidad.

El programa cuenta con dos categorías, *Oro* para recibir premios en especie de 20 mil pesos y *Plata* que premia con 10 mil pesos. Los ganadores de esta edición son: Dulce María Blanco Loredo, Ma. Guadalupe Castillo Loredo, Manuela Ortega Rangel, Mariana Cecilia Mendoza Álvarez, Fátima Loredo Galarza, Marco Antonio Gaytán Sandoval, Anayely López Sánchez, Ma. Guadalupe Villagrán Alonso, Gerardo Miguel Rodríguez Celestino, Johana Zarita López Zarate, Juana Edith Ramírez Ramírez, Antonio De Jesús Rodríguez Alvarado, Berenice Loredo García, Yessenia Nava Galarza, Sanjuana Guadalupe Martínez Martínez, Adriana Flores García, Maribel Loredo Galarza, Laura Angelica Guevara Ponce y Leobardo Nava Ojeda.



Forjando un legado **empresador**
respetuoso del **medioambiente**

Fundación Todos por Cerro de San Pedro A.C.

La Fundación Todos por Cerro de San Pedro es una organización sin ánimo de lucro, cuyo objetivo es contribuir positivamente al desarrollo sustentable del municipio de Cerro de San Pedro, concentrando sus esfuerzos en dos ejes de acción, el desarrollo económico local y la educación medioambiental. Para mayor información visítanos en www.todoporcerrodesanpedro.org

<http://www.fundaciontodosporcerrodesanpedro.org/>